



VR Bank Rosenheim und Ingolstadt stoppen Fusion

Beitrag

„Gemeinsam stärker“ – das war die Idee für den geplanten Zusammenschluss der meine Volksbank Raiffeisenbank eG in Rosenheim und der Volksbank Raiffeisenbank Bayern Mitte eG in Ingolstadt.

Voller Überzeugung des zukunftsweisenden Konzeptes sind beide Banken in das gemeinsame Projekt, mit dem Ziel der Verschmelzung, gegangen. Die vergleichbare strategische Ausrichtung, gleichartige Handlungsfelder und ein gemeinsames Ziel schienen eine starke Basis für das Vorhaben zu sein. Nun wird es den Zusammenschluss nicht geben. Es hat sich gezeigt, dass die Arbeitsweisen und organisatorischen Abläufe in beiden Häusern sehr unterschiedlich sind. In Anbetracht der aktuellen Herausforderungen erscheint es nicht möglich, die gesteckten Ziele zeitnah zu realisieren. Aus diesem Grund haben sich Vorstand und Aufsichtsrat beider Häuser entschlossen, die Verschmelzung nicht weiter zu verfolgen.

Text: meine Volksbank Raiffeisenbank eG Rosenheim

**Jubiläumskonzert
1100 Jahre Prutting**

**BLASORCHESTER
DER MÜNCHNER
PHILHARMONIKER**

Unter der Leitung von Albert Osterhammer
Moderation Traudi Siferlinger

Am Samstag,
den 27.07.2024
Einlass ab
17:30 Uhr

Karten: www.prutting.de/kartenverkauf



Kategorie

1. Leitartikel

Schlagworte

1. Bayern
2. Ingolstadt
3. meine Raiffeisenbank
4. München-Oberbayern
5. Rosenheim
6. Volksbank
7. VR Bank